

Schülerkonzert auf Youtube

Die Klavierschule Hiddenhausen veranstaltete ihr Sommerkonzert online.

■ **Hiddenhausen.** Solange andere Schulen geschlossen waren, hat die Klavierschule Hiddenhausen weiterhin unterrichtet. Die Kinder haben mit der Klavierlehrerin Irina Rolf ihr Programm online geübt.

Die Lehrerin betont, dass der Online-Unterricht noch viel intensiver war, als der Unterricht vor Ort.

Ein besonderes Schülerkonzert fand nun kurz vor den Sommerferien statt. Um das zu

verwirklichen, schickte jeder Klavierschüler seine zu Hause eingespielten Videos zur Lehrerin. Irina Rolf machte aus vielen einzelnen Videos dann ein gemeinsames und sehenswertes Konzert.

Sehen und hören kann man es auf dem Youtube Kanal „Klavier lernen mit Hobby Piano“. Dort gibt es übrigens auch noch eine genaue Erklärung zu den Titeln. Auch ein neuer Onlinekurs „Klavier lernen für Er-

wachsene“ wird in der Klavierschule angeboten.

Seitdem dieses Schülerkonzert veröffentlicht wurde, haben auch die älteren Schüler Irina Rolf ihre Videos geschickt.